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Aos vinte e nove (29) dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete (2017) às nove 6 

horas e quinze minutos, no Auditório Milton Santos do Instituto de Geociências, Campus da 7 

Praia Vermelha, São Domingos, Niterói, Rio de Janeiro, reuniu-se em Sessão Ordinária o 8 

Conselho Universitário da Universidade Federal Fluminense, sob a Presidência do Magnífico 9 

Reitor, Professor Sidney Luiz de Matos Mello. Compareceram os seguintes Conselheiros que 10 

assinaram a folha de presença, parte integrante desta Ata: Luiz Pedro Antunes, Roberto de 11 

Souza Salles, Alessandra de Siqueira Barreto, Alexandra Anastácio Monteiro Silva, Aluísio 12 

Gomes da Silva Júnior, Amauri Favieri Ribeiro, Ana Lúcia Abrahão da Silva, Ana Paula 13 

Ornellas Mauriel, Augusto Cesar Gonçalves e Lima, Bruno Felix Patrício, Pedro Paulo de 14 

Mello Venezuela suplente de Caio Henrique Lewenkopf, Carlos Eduardo Fellows, Rosane 15 

Barbosa Marendino suplente de Carlos João Parada Filho, Celso José da Costa, Daniel Arruda 16 

Nascimento, Edwin Benito Mitac Meza, Eduardo Heleno de Jesus Santos suplente de Eurico 17 

de Lima Figueiredo, Fabio Barbosa Passos, Francisco de Assis Palharini, Gerônimo Emílio 18 

Almeida Leitão, Hernan A. Mamani, Telma Cristina de Almeida Silva Pereira suplente de Ida 19 

Maria Santos Ferreira Alves, Ilton Curty Leal Júnior, Valeria Laneuville Teixeira suplente de 20 

Izabel Christina Nunes de Palmer Paixão, José Carlos Vieira Trugilho, José Raphael Bokehi, 21 

Katia Zaccur Leal, Kleber Santos de Mendonça, Leila Gatti Sobreiro, Levi Ribeiro Júnior e 22 

seu suplente Esio Vieira, Marcelle de Sá Guimarães, Martius Vicente Rodriguez Y Rodrigues 23 

e sua suplente Miriam Assunção de Souza Lespch, Marcello de Barros Tomé Machado, Nadja 24 

Valéria Vasconcellos de Ávila, Norberto Osvaldo Ferreras, Luiz Carlos Nogueira suplente de 25 

Otílio Machado Pereira Bastos, Reiner Olíbano Rosas, Ruy Afonso de Santa Cruz Lima, 26 

Selma Rodrigues de Castilho, Wilson Madeira Filho, Thiago Rodrigues de Oliveira suplente 27 

de Saulo Cabral Bourguingnon, Silvana Mendes Lima, Rosa Inês de Novais Cordeiro e seu 28 

suplente João Luiz Pereira Domingues, Luiz Fernando Rojo Mattos suplente de João Lírio 29 

Gurgel, Jony Arrais Pinto Júnior, Cauby Alves da Costa e seu suplente João Marcelo Silva 30 

Silveira, Flávio Augusto Prado Vasques, Gabrielle de Souza Rocha e seu suplente Rodrigo 31 

Leite Hipólito, José Antônio Silva Ribas e sua suplente Rita de Cássia Nasser C. Garcia, Ésio 32 

de Oliveira Vieira e sua suplente Cláudia March Frota de Souza, Ricardo Campanha Carrano 33 

suplente de Elson Antônio do Nascimento, Fernanda Toledo Ferraz, Geraldo Martins Tavares, 34 

Flavio Castro da Silva suplente de Luciane Pimentel Costa Monteiro, Dante Corbucci Fialho e 35 

seu suplente Luis Antônio Brasil Kowada, Sandra Regina Holanda Mariano, Edson Alvisi 36 

Neves, Alberto Di Sabbato, Eduardo Antônio Pacheco Vilela, Lenin dos Santos Pires, Luis 37 

Gustavo Zelaya Cruz, Marcus Wagner de Seixas, Leandro Ferreira Pedrosa, Ricardo Henrique 38 

Leal, Pablo Silva Machado Bispo dos Santos, Cresus Vinicius Depes de Gouvêa, Geralda 39 

Freire Marques, Heitor Luiz Soares de Moura, Raimundo Nonato Damasceno suplente de 40 

Ismênia de Lima Martins, Lucas de Mello Braga suplente de Camila Aguiar Lins do 41 

Nascimento, Lígia Regina Antunes Martins, Luciano Pita Correa, Luiz Carlos de Andrade 42 

Vieira, Márcia dos Santos Carvalho, Pedro Rosa Cabral, Eduardo Campos de Mesquita e seu 43 

suplente João Carneiro de Holanda Neto, Gabriela Marsico dos Santos suplente de Jean 44 
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Victor Costa, Jefferson Carletto e seu suplente Ramon de Jesus Fernandes, Luan Guilherme 45 

Cândido, Lucas Getirana, Wendler de Souza Ferreira suplente de Marcos Marins Soares, 46 

Pedro de Oliveira Ferreira Junior, Isabella Pereira de Oliveira e seu suplente Bruno Sant’Anna 47 

Araújo Luiz, Vinicyus Souza, Walkíria Nictheroy Oliveira e sua suplente Viviane de Azevedo 48 

Magalhães. O Senhor Presidente cumprimentou a todos e comunicou a Plenária a existência 49 

de quorum regulamentar, para votação e para as Emerências. Dando início a Sessão, passou a 50 

palavra aos Oradores Inscritos. 1º Orador Inscrito: Conselheiro Wilson Madeira Filho que 51 

abordou três pontos: 1º) Atenção na votação das Câmaras Especializadas, ressaltando sua 52 

intenção de permanecer na Câmara de Legislação e Normas (CLN) dando continuidade aos 53 

trabalhos desenvolvidos, ressaltando que nenhum processo demora mais que sessenta dias 54 

para ser analisado e que todas as Comissões tiveram concretude. 2º) Comunicou ser  o relator 55 

da Comissão de Reforma do Regulamento Geral das Consultas Eleitorais (RGCE) e informou 56 

a intenção de se fazer um debate amplamente democrático, procurando reduzir o abismo 57 

existente entre Docentes e Servidores Técnico-Administrativos. 3º) Participou que na 58 

Faculdade de Direito será realizada a maior inclusão na América Latina de negros em Cursos 59 

de Mestrado e Doutorado e o todo o tipo de assédio judicial sofrido, complementando que a 60 

Faculdade continuará com uma política de vanguarda, neste sentido.  2º Orador Inscrito: 61 

Conselheira Sandra Regina Holanda Mariano informou pertencer ao Departamento de 62 

Empreendedorismo e Gestão, estar integrando pela primeira vez o Conselho Universitário da 63 

UFF e apresentando sua candidatura para participar da Comissão de Orçamento e Finanças 64 

(COF). 3º Orador Inscrito: Conselheira Walkíria Nictheroy Oliveira convidou a 65 

Comunidade Acadêmica para um Seminário a ser realizado em maio para discutir a 66 

conjuntura do Brasil após um momento de “Golpe”. Informou ser esta atividade construída 67 

com toda a Comunidade Acadêmica da UFF, capitaneada pelo Departamento de História, 68 

recém-criado na Universidade. 4º Orador Inscrito: Conselheira Márcia dos Santos 69 

Carvalho relatou, novamente, os sérios problemas sofridos pela Categoria de Enfermagem no 70 

Hospital Universitário Antônio Pedro (HUAP). Pontuou a dificuldade, mesmo após, 71 

negociação com a Reitoria para dar posse ao Diretor eleito pela Categoria, enfermeiro 72 

Enderson Hernandes Castilho para a Diretoria de Enfermagem, que foi substituído pela 73 

enfermeira Fabiana Braga, a única enfermeira cedida para a Empresa Brasileira de Serviços 74 

Hospitalares (EBSERH), que assumiu o HUAP, para a recém-criada Divisão de Enfermagem, 75 

agora subordinada a Direção Médica, ocasionando a perda de autonomia dos profissionais de 76 

enfermagem. Outro ponto abordado pela Conselheira referiu-se a Cessão de Servidores (CD), 77 

informando que como toda a Categoria pertence ao Quadro de Servidores da UFF, o 78 

Calendário Administrativo a ser seguido é o da Universidade, uma vez que não foram cedidos 79 

à EBSERH. Comunicou que irá encaminhar uma Proposição à Universidade em que os 80 

servidores do HUAP, não cedidos a EBSERH, não tenham que se submeter ao Calendário 81 

desta Empresa. Participou ainda a existência no HUAP de um movimento chamado pelos 82 

enfermeiros de G20, que fez um abaixo assinado de apoio a esta nova Diretoria. Informou que 83 

outros profissionais, dentre os quais ela se encontra, também fizeram uma manifestação, com 84 

abaixo assinado, mas que não puderam estar aqui presentes por questão de cumprimento de 85 

plantão. Acrescentou ainda, que irá solicitar ao Presidente do CUV a definição de uma data 86 

para empossar o Diretor, Enderson Hernandes Castilho, eleito pela categoria. 5º Orador 87 

Inscrito: Conselheira Lígia Regina Antunes Martins participou à Plenária que há um ano a 88 

administração do HUAP foi entregue à EBSERH, segundo a Reitoria, para que neste período 89 
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promovesse o bem dos pacientes, trabalhadores e estudantes. Informou que não foram 90 

constatadas as melhorias prometidas e que os componentes da gestão anterior, permanecem na 91 

gestão atual, com uma única diferença. Apenas o Diretor da Enfermagem foi exonerado. 92 

Participou ainda, que houve uma eleição, uma negociação com o Magnífico Reitor, que 93 

garantiu que esse Diretor tomaria posse, por ser esta uma gestão compartilhada. Divulgou 94 

ainda, não ser apenas a categoria da Enfermagem que está com problemas e que os demais 95 

servidores também estão nesta mesma situação. Exemplificou que a categoria de Nutrição, 96 

aqui presente, também reivindica a eleição de sua chefia. A Conselheira Lígia Regina Antunes 97 

Martins referiu que na Sessão anterior do CUV, apontou a possibilidade de rescisão deste 98 

contrato e enfatizou a necessidade da determinação pelo Magnífico Reitor de uma data para a 99 

posse do Diretor da Enfermagem, Enderson Hernandes Castilho, único que foi eleito pela 100 

categoria. 6º Orador Inscrito: Conselheiro Luiz Carlos de Andrade Vieira questionou ao 101 

Magnífico Reitor um posicionamento sobre a Reforma da Previdência e participou a todos a 102 

informação veiculada nos meios de comunicação sobre a intenção da Secretaria do Ministério 103 

da Educação (MEC) em cobrar mensalidades nas Universidades Públicas, o que considera 104 

inconcebível. Sendo assim, solicitou que o CUV, juntamente com o Magnífico Reitor, 105 

publique uma nota se posicionando contra esta cobrança. O Conselheiro destacou ainda, que a 106 

Comissão Interna de Supervisão de Carreira (CIS), encontra-se ultrapassada, uma vez que, a 107 

mais de dez anos não há eleição para composição desta Comissão e que o Governo está 108 

apresentando a intenção de mudar o Plano de Carreira dos Cargos Técnico-Administrativos 109 

em Educação (PCCTAE). Outra questão apresentada pelo referido Conselheiro, é a Comissão 110 

de Assédio Moral na Universidade. Informou que professores, servidores e alunos continuam 111 

sofrendo com esta questão e procurando o Sindicato dos Trabalhadores em Educação da UFF 112 

(SINTUFF) com a intenção de ingressarem na justiça. O Conselheiro Luiz Carlos de Andrade 113 

Vieira acrescentou que nos Campi da Universidade, localizados no Interior do Estado, estas 114 

questões só aumentam. Prosseguiu pontuando as questões referentes à insalubridade, uma vez 115 

que as condições de trabalho permanecem precárias. Neste momento, o Conselheiro cedeu 116 

parte de sua fala ao servidor, Representante dos Funcionários da UFF, Lucas de Mello Braga, 117 

que reforçou a fala do Conselheiro Luiz Carlos de Andrade Vieira, ao solicitar a este 118 

Conselho a aprovação de uma convocação para a realização de uma eleição para a CIS. 119 

Aproveitando este momento para solicitar ao Relator e a mesa, a retirada do item 08 da pauta 120 

– processo 23069.000515/2017-77 - Interessado: Pró - Reitoria de Gestão de Pessoas. 121 

Assunto: Proposta de Mudança Estrutural e Regimento da PROGEPE. (Deferido), a ser 122 

incluído na próxima Sessão do CUV, para que a Bancada dos Técnicos-Administrativos (TA) 123 

possa emitir um Parecer e a posição da categoria. 7º Orador Inscrito: Conselheiro Pablo 124 

Silva Machado Bispo dos Santos, Representante da Circunscrição de Santo Antônio de Pádua 125 

e Campos dos Goytacazes informou trabalhar a algum tempo em Planejamento Institucional, 126 

Administração Pública e Políticas Públicas, por este motivo se candidatou à Câmara de 127 

Assuntos Administrativos (CAA) e solicitou votos para compor esta Câmara. 8º Orador 128 

Inscrito: Conselheiro Edson Alvisi Neves informou primeiramente ter participado várias 129 

vezes da Câmara de Legislação e Normas (CLN) e solicitou mais uma vez apoio nesta eleição 130 

para continuar a participar desta Câmara. Em seguida, retomou o tema mencionado pelo 131 

Diretor da Faculdade de Direito, Conselheiro Wilson Madeira Filho, sobre a Inclusão Racial 132 

promovida pelo Programa de Pós-Graduação (PPG) ao mencionar delicadamente os ataques 133 

por ele sofridos. No entanto, o Conselheiro Edson Alvisi Neves julgou que a Comunidade 134 



 

 

 
 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE 

CONSELHO UNIVERSITÁRIO 
 

Acadêmica deveria ter o direito de ter ciência deste processo. Em seguida, detalhou todas as 135 

etapas da ação e ataques ao PPG e à UFF, superadas até o objetivo, a Inclusão Racial, ser 136 

alcançada. 9º Orador Inscrito: Conselheiro Roberto de Souza Salles parabenizou o Instituto 137 

de Matemática, na pessoa do Professor Celso Costa, e o Curso de Estatística, na pessoa do 138 

Professor Amilcar Gomes de Azevedo, que esta semana completou 10 anos, bem sucedidos. 139 

Comunicou à Plenária o evento referente à aula inaugural do Curso de Tecnólogo em 140 

Segurança Pública, enaltecendo o Corpo Docente altamente qualificado e o número elevado 141 

de alunos inscritos no Curso. Participou a divulgação, no Jornal do Conselho Regional de 142 

Medicina (CRM), sobre o Setor de Medicina Nuclear, que funciona no HUAP, e iniciou suas 143 

atividades em 2011, importante no diagnóstico do câncer e de doenças cardiovasculares. O 144 

Conselheiro Roberto de Souza Salles aproveitou a ocasião para dar seu apoio ao Enfermeiro 145 

eleito para a Diretoria de Enfermagem do HUAP, por ser uma pessoa qualificada para exercer 146 

tal função. Neste momento, o Conselheiro cedeu parte de sua fala ao Discente Matheus 147 

Moros, do Curso de Relações Internacionais, que referiu ser de origem humilde, pardo, 148 

oriundo de Escola Pública e que se sentiu injustiçado ao ser recusado na entrevista, realizada 149 

por Comissão da Universidade, destinada aos cotistas do Sistema de Seleção Unificada 150 

(SISU). Informou que vai entrar com recurso, tentando reverter esta situação, e solicitou apoio 151 

do Conselho Universitário. Terminada a fala dos Oradores Inscritos, o Senhor Presidente, 152 

Magnífico Reitor, Professor Sidney Luiz de Matos Mello, participou a todos que todas as 153 

Proposições aqui acolhidas serão encaminhadas às Câmaras Especializadas. Destacou estar a 154 

UFF atenta aos movimentos referentes à Cobrança de Mensalidades nas Universidades 155 

Federais, assim como à Reforma da Previdência e outras questões que tocam toda a população 156 

brasileira. Em relação ao exposto sobre a EBSERH, o Senhor Presidente pontuou que esta 157 

Empresa, apesar de ainda não estar atendendo da forma esperada, neste período de 158 

implantação, terá, após cobranças, um maior prazo para atendimento destas reivindicações. 159 

Quanto à Eleição para a Diretoria de Enfermagem, declarou que tentou negociar com a 160 

direção do HUAP e vem buscando encontrar uma forma de conciliação e informou que ao 161 

final de sua fala, a Sessão será interrompida para dar voz aos Enfermeiros do HUAP, 162 

conforme solicitação efetuada por esta categoria.  No que concerne às questões apresentadas 163 

pelo Conselheiro Edson Alvisi Neves, referentes à Inclusão Racial do Programa de Pós- 164 

Graduação da Faculdade de Direito, o Senhor Presidente informou, em detalhes, que o maior 165 

ataque da decisão do juiz foi direcionado a ele. Sendo assim, solicitou à Faculdade de Direito, 166 

juntamente com a Procuradoria que atuassem na procura de formas de defesa. Sobre as 167 

questões apresentadas pelo Discente cotista, Matheus Moros, o Magnífico Reitor concordou 168 

com o Discente e informou estar em andamento medidas que aprimorem o procedimento de 169 

concessão de Bolsas Assistenciais, pontuando, contudo, ser a UFF reconhecida como a 170 

Universidade mais inclusiva em relação ao Sistema de Etnias e questões Socioeconômicas. 171 

Destacou já estar estabelecida na PROGRAD uma Comissão Recursal para atender estas 172 

demandas. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou tempo à Plenária para dar voz a duas 173 

Enfermeiras que atuam no HUAP, Representantes das duas partes envolvidas (EBSERH e 174 

UFF). A Enfermeira Viviane Pinto Barreto informou atuar no referido Hospital há 14 anos e 175 

apresentou seu apoio à Empresa que assumiu a administração do HUAP e, em seguida, a 176 

palavra foi passada à Enfermeira Isabel Firmino, Técnica de Enfermagem há 22 anos na 177 

mesma Unidade Hospitalar, que se posicionou de forma contrária à EBSERH e, que solicitou 178 

respeito à Eleição do Diretor de Enfermagem, exonerado por esta Empresa. Passando à 179 
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Ordem do dia, o Senhor Presidente, após questionamento dos Representantes da categoria de 180 

Enfermagem, informou que a Posse do Diretor de Enfermagem será analisada. Após amplo 181 

debate sobre esta questão, o Senhor Presidente informou que não iria se estender sobre este 182 

assunto no momento e acrescentou que iria encaminhar as Proposições às Câmaras 183 

Especializadas para análise. Neste momento, a Conselheira Lígia Regina Antunes Martins 184 

“lembrou” ao Senhor Presidente que a Posse do Diretor é apenas a “ponta do iceberg” do que 185 

está acontecendo no HUAP. A partir desta fala, houve debate entre a referida Conselheira e o 186 

Senhor Presidente, que ameaçou suspender a Sessão. Passando novamente à Ordem do Dia, o 187 

Conselheiro Alberto Di Sabbato solicitou aprovação em bloco da Pauta, exceto os destaques 188 

e, comunicou ao Senhor Presidente a possibilidade de se votar as Emerências. Foram 189 

destacados os itens 05, 06 e 08: item 05 - processo nº 23069.000031/2017-28 – Interessado: 190 

Pró-Reitoria de Planejamento - Assunto: Proposta Orçamentária para Exercício de 191 

2017; item 06 23069.001351/2017-03 - Interessado: Departamento de Contabilidade e 192 

Finanças - Assunto: Prestação de Contas – Exercício 2016; item 08 - processo nº 193 

23069.000515/2017-77 – Interessado: Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas - Assunto: 194 

Proposta de Mudança Estrutural e Regimento da PROGEPE (Deferido). Após consulta à 195 

Plenária, exceto os destaques, toda a Pauta foi APROVADA. Palavra dada à Conselheira 196 

Katia Zaccur Leal, Membro da Câmara de Legislação e Normas (CLN) e Relatora do 197 

processo referente ao item 05, participou a todos que foi pedido destaque aos itens 05 e 06 da 198 

Pauta porque seus pares, na CLN, têm dificuldade em aprovar questões das quais não se têm 199 

conhecimento, dado o pouco tempo em que tiveram para análise. Informou que mesmo após 200 

aprovação destes processos pelo Conselho de Curadores (CUR) e pela Auditoria Técnica 201 

(AT), a Conselheira considerou que os mesmos deveriam ser enviados ao CUV para que todos 202 

os Conselheiros tomassem consciência do que ocorreu em 2016 e o que acontecerá em 2017, 203 

para que se pudesse votar com mais propriedade, solicitando uma apresentação clara do Pró-204 

Reitor com uma explanação aqui na tela para que todos pudessem tomar ciência do conteúdo 205 

destes processos. O Senhor Presidente acolheu a solicitação da Conselheira, informando que 206 

este assunto seria retirado da Pauta e que na próxima Sessão haverá uma apresentação formal, 207 

independente do prazo estipulado para encaminhamento ao Tribunal de Contas da União 208 

(TCU). Frente a dúvidas quanto a Previsão Orçamentária de 2017, o Senhor Presidente 209 

informou que os Diretores de Unidades já têm ciência das perspectivas de Execução 210 

Orçamentária para 2017 e que maiores esclarecimentos serão prestados na próxima Sessão. 211 

Participou a todos a necessidade de se iniciar, a partir de agora, a elaboração do Relatório de 212 

Gestão com maior antecedência para que se possa manter o cumprimento dos prazos. Após 213 

algumas considerações, o Senhor Presidente esclareceu à Plenária que “Fórum de Diretores” 214 

não consta em nenhum organograma da Universidade, constituindo-se num Fórum 215 

privilegiado de contribuição em tomadas de decisões. Em atendimento ao destaque do item 216 

08 da Pauta, o Relator, Conselheiro Francisco de Assis Palharini, informou tratar-se da 217 

Proposta de Reestruturação da Política de Gestão de Pessoas, destacando dois pontos: o 218 

primeiro refere-se à criação, no âmbito da PROGEPE, da Escola de Governança, cujo 219 

objetivo é qualificar Servidores e Docentes para a função de Gestão. Outro ponto positivo é a 220 

proposição de um formato de Gestão interna que se concretiza por meio de um Colegiado de 221 

Gestão, onde as decisões são tomadas coletivamente. No entanto, apesar da CLN ter discutido 222 

amplamente este processo, os Servidores Técnico-Administrativos consideraram a 223 

necessidade de maiores discussões. Entretanto, o Conselheiro Relator ponderou a necessidade 224 
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de estipulação de prazo, sugerindo a próxima Sessão para um Parecer definitivo, pontuando, 225 

contudo, os avanços neste projeto. Neste momento, o Senhor Presidente declarou ao Relator 226 

que este Projeto já consta como DEFERIDO e questionou se ele já foi aprovado. O Relator 227 

informou que o mesmo foi aprovado pelas Câmaras Especializadas, que manifestaram seu 228 

Parecer favorável. Em decorrência destas informações, o Senhor Presidente cedeu a palavra 229 

ao Conselheiro Pedro Rosa Cabral que esclareceu que os Servidores Técnico-230 

Administrativos solicitam apenas o acesso ao processo para leitura e maiores esclarecimentos, 231 

tendo em vista que maiores mudanças na estrutura da Universidade podem causar prejuízos 232 

financeiros aos seus Servidores (ex: insalubridade). O Conselheiro Roberto de Souza Salles 233 

solicitou maior agilidade na condução da Sessão para se proceder à Eleição das Câmaras 234 

Especializadas, tendo em vista que vários Conselheiros estão se ausentando da Plenária, sendo 235 

replicado pelo Senhor Presidente, com esclarecimentos. Em seguida, a Conselheira Katia 236 

Zaccur Leal retornou à questão anterior, pontuando que o Conselheiro Pedro Rosa Cabral 237 

também é Membro da CLN e poderia opinar sobre este Relato, caso estivesse presente na 238 

Reunião em que o processo foi apreciado. O Conselheiro Lenin dos Santos Pires informou 239 

ter sido um dos responsáveis, junto a alguns colegas da PROGEPE, por algumas dessas 240 

mudanças, com a implantação da Escola de Governança de Gestão Pública, pontuando seus 241 

aspectos positivos e posicionou-se favorável a uma maior discussão sobre a questão, para 242 

ciência do Sindicato e dos demais Membros interessados, na expectativa de apoio do 243 

SINTUFF a esta inciativa, tendo em vista que a Escola de Governança considera ações 244 

voltadas para a Progressão Funcional por Capacitação e Incentivo à Qualificação. O Senhor 245 

Presidente concordou com a prorrogação de prazo em mais um mês para se discutir o Projeto, 246 

retirando-se o referido processo da Pauta. Ato contínuo, o Senhor Presidente passou à votação 247 

para a Eleição dos Representantes das Câmaras Especializadas, chamando para compor a 248 

mesa os Conselheiros Docentes: Alberto Di Sabbato (Presidente), Ruy Afonso de Santa 249 

Cruz Lima e Levi Ribeiro Júnior e o Conselheiro Discente Jefferson Carletto. O 250 

Conselheiro Alberto Di Sabbato procedeu à leitura dos nomes dos candidatos para as devidas 251 

Câmaras Especializadas e orientou os procedimentos a serem tomados para a votação e 252 

solicitou ao Senhor Presidente prorrogação da Sessão em mais uma hora. APROVADO. 253 

Encerrada a votação, iniciou-se a apuração dos votos. Foram eleitos os seguintes 254 

Conselheiros: 1) Câmara de Legislação de Normas (CLN) - Cresus Vinicius Depes de 255 

Gouvêa, Francisco de Assis Palharini, Paulo Antônio Cresciulo de Almeida, Roberto de 256 

Souza Salles Wilson Madeira Filho e Celso José da Costa; 2) Câmara de Orçamento e 257 

Finanças (COF) - Geralda Freire Marques, Cauby Alves da Costa, Gerônimo Emílio 258 

Almeida Leitão, Heitor Luiz Soares de Moura, José Raphael Bokehi e Ana Lúcia Abrahão da 259 

Silva; 3) Câmara Assuntos Administrativos (CAA) - Amauri Favieri Ribeiro, Nadja Valéria 260 

Vasconcellos de Ávila, Alexandra Anastácio Monteiro Silva, Kleber Santos de Mendonça, 261 

Norberto Osvaldo Ferreras e Marcelle de Sá Guimarães; 4) Câmara de Assuntos Estudantis 262 

(CAE) - Martius Vicente Rodriguez Y Rodrigues, Saulo Cabral Bourguingnon, Leila Gatti 263 

Sobreiro, Reiner Olíbano Rosa, Edwin Benito Mitac Meza, Eduardo Antônio Pacheco Vilela; 264 

5)  Câmara de Assuntos Educacionais e Culturais e de Integração Comunitária 265 

(CAECIC) - Selma Rodrigues de Castilho, Alessandra Siqueira Barreto, Lenin dos Santos 266 

Pires, Silvana Mendes Lima, Aluísio Gomes da Silva Júnior, Marcello de Barros Tomé 267 

Machado. Desfeita a mesa, encerrou-se a votação. A Pauta com os Atos discriminados 268 

encontra-se anexada à presente Ata. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente, 269 
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Magnífico Reitor, Professor Sidney Luiz de Matos Mello, encerrou a Sessão e, eu, Leonora 270 

Grippi Soares da Silva Mendes, Secretária Geral dos Conselhos Superiores, lavrei a presente 271 

Ata, que vai assinada por mim e pelo Presidente. Niterói, 29 de março de 2017. 272 
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 282 

SIDNEY LUIZ DE MATOS MELLO 283 
                                    Presidente                     284 


